

### **Stellungnahme der Verwaltung:**

In Ihrem Antrag vom 10.06.2019 erklärt die Fraktion BÜNDNIS 90 / Die Grünen ihre Unzufriedenheit darüber, dass das im Jahr 2013 beschlossene Klimaschutzkonzept noch nicht umgesetzt worden ist. Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, bis zum Jahresende in die Umsetzungsphase zu gelangen, notfalls auch ohne Klimaschutzmanager. Darüber hinaus sollen Einzelmaßnahmen sofort umgesetzt werden, gegebenenfalls auch unter Beauftragung Dritter.

Der Stadtverwaltung wie auch dem Rat der Hansestadt Wipperfürth ist sehr an einem aktiven und bestmöglichen Beitrag zum Klimaschutz gelegen. Dieser sollte primär durch die Umsetzung des städtischen Klimaschutzkonzeptes und der zugrundeliegenden Inhalte geleistet werden. Zugleich muss - vor dem Hintergrund des vorliegenden Antrags der Fraktion BÜNDNIS 90 / Die Grünen - darauf hingewiesen werden, dass eine sofortige Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes ohne das hierfür erforderliche Personal - aufgrund fachlicher und arbeitskapazitiver Restriktionen - nicht leistbar ist.

In den vergangenen zwei Jahren hatte die Stadtverwaltung die Stelle des Klimaschutzmanagers bereits zweimal besetzt. Allerdings haben beide Stelleninhaber die Hansestadt Wipperfürth nach wenigen Monaten wieder verlassen. Durch das letzte Ausschreibungsverfahren und die durchgeführten Vorstellungsgespräche ließ sich kein geeigneter Kandidat für die Stelle des Klimaschutzmanagers ermitteln, so dass derzeit die betreffende Stelle erneut ausgeschrieben worden ist. Die erneuten Auswahlgespräche sind für den 04.07.2019 angesetzt, so dass bis zur Sitzung des Stadtrates noch keine Informationen über eine Besetzung der Stelle des Klimaschutzmanagers gegeben werden können. Da die Ausschreibungsunterlagen im Rahmen der aktuellen Bewerbungsrunde zusätzlich auf diversen fachspezifischen Plattformen veröffentlicht worden sind, ist die Stadtverwaltung optimistisch, die Stelle zeitnah adäquat besetzen zu können.

Inhaltlich wurde das Integrierte Klimaschutzkonzept im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt behandelt. Da wie oben beschrieben eine Besetzung der Stelle bevorsteht, schlägt die Stadtverwaltung vor, diesen Antrag im nächsten Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt am 25.09.2019 zu behandeln.